



Una de las últimas jornadas de Top Dirección que tuvo una gran afluencia de empresarios y altos directivos./ Marta Sanz

Gran actividad formativa para el último trimestre del año

La formación de alta dirección centrará los cursos de estos meses, además de poder acudir a la jornada de Top Dirección y apuntarse a los cursos de yoquieroamipyme.com

Marta Sanz / Guadalajara

Continuando con la línea marcada dentro de CEOE-CEPYME Guadalajara en la formación para directivos y mandos intermedios de las empresas de la provincia de Guadalajara, ya se ha desarrollado el programa que va a tener lugar a lo largo de este tercer trimestre del año. Así, esta formación se va a plasmar en cuatro grandes ejes. El primero es el que se refiere al Centro de Estudios Superiores Empresariales de la Confederación de Empresarios de

Cuatro ejes centran la formación para este último trimestre del año en CEOE

Guadalajara, donde, como explico el director adjunto de la Patronal alcarreña, Javier Arriola, "continuando con la línea de trabajo que traíamos, se van a celebrar tres nuevos cursos". Estos tendrán el mismo formato con el que se venían desarrollando hasta el momento, jornadas de ocho horas para mandos intermedios y altos directivos y que tienen un coste muy ajustado y como comentó Arriola "todos sin perder la calidad de profesores y materia impartida".

Para este tercer trimestre del año los cursos del Centro de Estudios Superiores Empresariales de CEOE-CEPYME Guadalajara se van a centrar en las finanzas para no financieros, el arte de ser coach y la negociación estratégica.

Curso de Experto en Gestión empresarial

Un segundo eje dentro de la formación de calidad de la Confederación de empresarios de Guadalajara será, ya en el mes de octubre, el inicio de la tercera edición del Curso de Especialización en Gestión Empresarial que Javier Arriola recordó que "tiene la categoría de ser título propio de la Universidad de Alcalá de Henares", a lo que añadió "tiene una duración de 200 horas con un contenido muy potente y con el método del caso como centro de la formación". Curso que se desarrolla de octubre a mayo y cuenta con un grupo reducido de alumnos, es esta tercera edición serán 23, ya experimentados en la materia que lo que hacen es aprender nuevos métodos de trabajo para poder aplicarlos a su puesto. Además de las clases, los alumnos elaboran un trabajo final de curso y tienen un fin de semana de convivencia donde desarrollan diferentes actividades donde se aplican las técnicas aprendidas durante el curso.

Un curso que, en su tercera edición ya se ha consolidado en el mercado formativo y es demandado por trabajadores y empresarios como un gran complemento en su formación para su trabajo diario.

Cursos para las PYMES

El tercer eje de esta formación son los cursos que se están impartiendo en colaboración con la Fundación Horizonte XXII de Caja Rural de Ciudad Real y que comenzaron, como afirmó el director adjunto de CEOE-CEPYME Guadalajara, Javier Arriola, en el mes de junio con el curso de Gestión financiera de empresas. Cursos que están financiados por el Fondo Social Europeo, la Caja Rural de Ciudad Real y la Fundación Horizonte XXII, están impartidos por la prestigiosa escuela de negocios EOI y están dirigidos para trabajadores y autónomos que se encuentren en activo. Un proyecto denominado yoquieroamipyme.com que busca mejorar la competitividad de las PYMES de Castilla-La Mancha. En esta ocasión, la Confederación de empresarios alcarreña va a impartir tres cursos, Gestión financiera de la empresa, ya iniciado, Gestión medioambiental de la PYME y Gestión internacional de empresas, que darán comienzo en breve. El cuarto curso a impartir en Guadalajara, como expuso Arriola "será impartido por el CEEI de Guadalajara, gestionado por CEOE-CEPYME Guadalajara, y es el de Consolidación de empresas de base tecnológica". Unos cursos que son de carácter gratuito, pero que como expresó el director adjunto de la patronal alcarreña "en el mercado tienen un coste económico muy importante". Por lo que para poder optar a ser alumno del curso, previamente tiene que pasar por una selección. Así, el curso que empezó en junio, el de Gestión financiera de la empresa tenido una duración de 120 horas. En el mes de octubre darán comienzo el resto de cursos, el de Gestión internacional de las empresas tendrá una duración de 700 horas, con una modalidad mixta de enseñanza, donde se combinarán las clases presenciales y la formación on-line, mientras que el de Gestión medioambiental será de 80 horas. Por su parte, el curso impartido en el CEEI tendrá una duración aproximada de 100 horas.

Aquellos empresarios interesados en estos cursos pueden informarse e inscribirse a través de la Web www.yoquieroamipyme.com buscando en la provincia de Guadalajara el curso que más se aproxime a sus necesidades.

Como comentó Javier Arriola, director adjunto de CEOE-CEPYME Guadalajara, el último eje de formación para este segundo trimestre del año, es la impartición del último de los seminarios de Top Dirección que este año celebra su segunda edición. El último de ellos estará basado en el Marketing: consumerism como alternativa estratégica y que tendrá lugar el jueves 14 de octubre. "Estos seminarios son un ciclo que empezaron su andadura en 2009", empezó diciendo Arriola, para continuar "están organizados por CECAM y patrocinados por CCM y la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha". Seminarios que están dirigidos a los directivos de las empresas. En esta ocasión el ponente será Javier Rovira, socio director de Know How y profesor de ESIC, Business&Marketing School.

Moody's rebaja el 'rating' de España

E. de G. / Guadalajara

La agencia de calificación crediticia Moody's ha rebajado el 'rating' de España en un escalón, desde 'Aaa' a 'Aa1' con perspectiva estable, y ha justificado la retirada de la máxima calificación a la deuda española en las "débiles" perspectivas de crecimiento en un momento de reequilibrio de la economía española que podría llevar "varios años".

Moody's también destaca el deterioro "considerable" de la fortaleza financiera del Gobierno español, que es más pro-

nunciado que el registrado por otros países con la máxima calificación, así como el empeoramiento de la asequibilidad de la deuda, en especial por el aumento de los tipos de interés, lo que indica que el Gobierno sigue siendo vulnerable a nuevos episodios de volatilidad en los mercados.

La agencia de calificación crediticia puso en revisión el rating de España el pasado 30 de junio y anunció que podría rebajar la calificación de la deuda española en uno, o como mucho, dos escalones.

Moody's era la única de las principales agencias de calificación que mantenía la máxima calificación para la deuda soberana española. Standard & Poor's (S&P) rebajó la nota de España el pasado 28 de abril a 'AA' con perspectiva negativa y Fitch también revisó a la baja el rating español el 28

de mayo y lo situó en 'AA+' con perspectiva estable.

Asimismo, Moody's también ha recortado hasta 'AA1' el 'rating' del Fondo de Reestructuración Ordenada Bancaria (FROB) y lo ha situado en perspectiva estable, ya que su deuda está "total e incondicionalmente garantizada" por el Gobierno español.

La vicepresidenta y responsable de análisis para España, Kathrin Muehlbronner, explica que "estas débiles perspectivas de crecimiento y el desafío que supone su consolidación fiscal" son unas de las principales razones para esta rebaja. Así, destaca que en los próximos años la economía española es probable que crezca sólo un 1% anual, mientras que en el resto de la Unión Europea está previsto que el crecimiento sean también lento, pero en tasas más elevadas que la de España.